



## Joris BADO

**TAILLE**  
1.93 m

**POIDS**  
92 Kg

**AGE**  
20/05/1991 (32 ans)

**MAIN**  
Droitier

**NATIONALITÉ**  
France

**STATUT**  
Joueur Formé  
Localement (JFL)

**POSTE**  
3 - Small Forward

**NIVEAUX**  
NM1  
NM2

**PAYS / ÉQUIPE ACTUEL**  
France / All Jura (2022/2023)

**CHAMPIONNAT**  
nm2

## RÉSUMÉ FRANÇAIS

Poste 2 de formation, Joris a fait évoluer son jeu pour devenir un vrai joueur polyvalent, sur les poste 2/3 et parfois 4, créant des difficultés à ses adversaires, grâce à son shoot extérieur fiable et ses qualités athlétiques, pour preuve la régularité de ses performances cette saison 2017/2018, avec plusieurs matchs à plus de 30 pts.

Joris fait parti des 3 meilleurs scorer, de la poule A de NM2.

Joris à toutes les qualités sportives et humaines pour intégrer un roster NM1, et pour y être un joueur majeur dès sa première année.

Pour récompense, il a été sélectionné avec l'équipe nationale du Burkina Faso pour participer à la CAN.

Avec ses 19,15 points de moyenne, Joris termine deuxième meilleur marqueur de la Poule A de la NM2 2017/18.

Il a notamment réalisé 2 matchs à 34 (!) points cette saison, ce qui le place sur la première marche du podium des joueurs qui ont marqué le plus de points sur une seule rencontre de championnat (en compagnie de deux autres joueurs).

Sur le plan national, et donc des quatre poules confondues, Joris est le troisième meilleur marqueur de l'ensemble de la Nationale 2 saison 2017/18

Top scoreur de Montbrison, l'ailier a grandement aidé le BCM à finir à la cinquième place de sa Poule A avec un bilan positif de 16 victoires pour 10 défaites.

## RÉSUMÉ ENGLISH

Developed as a 2 man, Joris has worked to make himself into a complete player on the 2/3 positions and even as a 4 man sometimes which creates trouble for his opponents due to his good outside shot and his athletic abilities. His consistency this 2017/2018 season shows it, with several games over 30 points.

Joris is part of the top 3 of the best scorers of NM2, group A.

Joris has all the basketball skills and human values to be part of a NM1 roster and to be a key player at that level for his first year.

As a reward, he was part of the national team of Burkina Faso and took part in the CAN

With 19.15 points average, Joris finishes second best scorer in Pool A of the 2017/18 NM2.

He has made 2 games at 34 (!) Points this season, which places him on the top step of the podium of the players who scored the most points in a single league match (along with two other players).

On the national level, and therefore the four pools, Joris is the third best scorer of the entire National 2 season 2017/18

Top scorer of Montbrison, the winger greatly helped the BCM to finish in fifth place in Pool A with a positive record of 16 wins for 10 losses.

## CARRIÈRE

SAISON	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
2022/2023	France / All Jura	nm2

2018/2019	France / La Charité	NM1
2017/2018	France / Montbrison	NM2
2016/2017	France / Montbrison	NM2
2015/2016	France / Prisse Macon	NM2
2014/2015	France / Prisse Macon	NM2
2012/2013	France / Cognac	NM1
2011/2012	France / Cognac	NM1

## MOYENNE

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2022/2023 - nm2 France / All Jura	NC	NC	19.0	46.0	34.0	86.0	NC	NC	5.0	2.0	NC	0.0	NC	20.0
2018/2019 - NM1 France / La Charité	25	16.0	6.8	43.5	35.3	79.4	1.2	0.3	1.5	0.9	0.3	0.0	0.8	3.7
2017/2018 - NM2 France / Montbrison	26	0.0	19.1	0.0	0.0	0.0	0.0	0.0	6.2	2.3	1.8	0.0	0.0	24.3
2016/2017 - NM2 France / Montbrison	26	32.0	13.6	43.7	37.6	85.3	4.1	2.0	6.1	3.4	1.8	0.3	1.8	14.3
2011/2012 - NM1 France / Cognac	4	1.5	1.5	50.0	0.0	0.0	0.3	0.0	0.3	0.0	0.3	0.0	0.8	-0.5

## TOTAL

SAISON	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2018/2019 - NM1 France / La Charité	25	400	170	27/62	30/85	27/34	30	8	38	23	8	NC	20	93
2011/2012 - NM1 France / Cognac	4	6	6	3/6	0/0	0/1	1	NC	1	NC	1	NC	3	-2

## PALMARÈS

SAISON	RÉSUMÉ
2017	Membre de la sélection nationale du Burkina Faso